

La Revista “CIRUGIA”

La Revista “CIRUGIA”, órgano oficial de la Sociedad Colombiana de Cirugía, se ha distinguido por la reconocida calidad de su contenido científico y su excelente presentación. Es sin duda un orgullo para la Sociedad y todos sus Miembros contar con esta publicación. La Junta Directiva sólo espera que cada día sea mejor y seguirá haciendo todos los esfuerzos para lograrlo.

El comienzo no fue fácil y el hecho de que la Revista exista se debe principalmente a una persona, el doctor MARIO RUEDA GOMEZ, que con su tenacidad y empeño logró hacer de este sueño una realidad. Fue Mario quien la ideó, quien consiguió la financiación inicial por 3 años consecutivos, tiempo durante el cual los Laboratorios OFA fueron sus únicos patrocinadores y merced a su apoyo se logró que la Revista existiera, tomara fuerza y alcanzara el nivel que hoy ocupa.

Actualmente contamos con el apoyo económico de toda la industria farmacéutica y de algunos productos relacionados con la cirugía; gracias a ellos, la Revista se financia y tiene asegurada la supervivencia económica.

El contenido científico ha sido de excelente calidad y por ello se considera honorífico lograr una publicación en sus páginas, que todos buscamos con entusiasmo y satisfacción.

La Revista tiene una personalidad propia desde su Portada, que Mario ideó y propuso como norma que siempre figurara en ella una obra de arte de un médico colombiano. Este detalle le ha dado a esta publicación una característica propia que la identifica plenamente.

El diseño y diagramación ha sido producto de un proceso largo que ha culminado en lo que hoy admiramos que, sin hipérbole alguna, ha logrado una excelente calidad. Su magnífica impresión alcanzada por la Editorial Presencia en la última etapa, es realmente satisfactoria.

El estilo literario de la Revista también se ha distinguido por su excelencia y es esta labor obra del amigo y colaborador permanente de Mario, el doctor JOAQUIN SILVA SILVA, quien desde el comienzo ha ocupado el cargo de Editor Asociado y quien con la dedicación y organización en su trabajo revisa minuciosamente la publicación hasta lograr una edición final no menos que perfecta.

He tenido la oportunidad de acompañar a Mario y a Joaquín en la Revista, desde el comienzo, primero como Editor Asistente y luego como presidente del Consejo Editorial, y soy testigo de la incansable labor que ellos dos han desarrollado durante todo el tiempo. La Revista ha contado con la colaboración de personas como el doctor Nathan Zundel y el doctor Eduardo Londoño, en calidad de Editores Asistentes así como todos los miembros del Consejo Editorial quienes en forma permanente han sido consultados. Cuenta también la Publicación con una infraestructura administrativa eficiente, y es así como la secretaria, la Señorita Claudia León y el resto del personal administrativo de la misma han sido fundamentales para el éxito alcanzado.

Hay dos personas más que merecen una mención especial: el doctor José Félix Patiño quien ha sido siempre uno de los principales adalides de las publicaciones médicas, que apoyó la idea de la creación de la Revista y contribuyó en forma importante a su gestión, y quien en forma permanente publica sus trabajos reconocidos como de excelente calidad científica, que todos nuestros lectores siempre buscan con avidez.

La otra persona es el doctor Hernando Abaúnza, quien en su calidad de Director Ejecutivo de la Sociedad ha estado siempre pendiente de las finanzas de la Revista a fin de lograr con su infatigable y efectiva labor el presupuesto necesario para su publicación.

Ya cumplido el octavo año de vida de nuestro órgano publicitario, muy a nuestro pesar Mario ha presentado renuncia de su cargo de Editor; lo hace por considerar que no puede dedicar el tiempo necesario que exige tan importante cargo, por estar hoy en día comprometido con actividades de gran importancia para el futuro de la profesión médica. Con gran pena la Junta Directiva ha aceptado su renuncia, y en esa misma sesión aprobó nombrarlo EDITOR EMERITO de la Revista. Pretende la Junta en esta forma honrar el trabajo del doctor Rueda y asegurar que su corazón y espíritu estén siempre con la Revista, que es obra suya.

También aprobó la Junta nombrar a doctor Joaquín Silva como Editor, seguros de que en sus manos se consolida la continuidad y la excelencia de la Revista. La Junta delegó en el doctor Silva la reorganización de los demás cargos y actividades de la misma.

Finalmente, quiero agradecer muy sinceramente a Mario la labor realizada, y lo hago en forma personal en calidad de Presidente de la Junta Directiva en nombre de todos los socios que integran nuestra Sociedad.

Jaime Escallón
Presidente
Sociedad Colombiana de Cirugía